

Gewerkschaft der Polizei

top@ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 28/2004

Desktopgestaltung der Bayer. Polizei

Der Forderung vieler Kolleginnen und Kollegen auf dem Desktop Verknüpfungen für wiederkehrende Tätigkeiten wieder einzurichten, wie es die GdP in einem Schreiben an Innenminister Beckstein verlangt hatte, wird jetzt Rechnung getragen. Künftig können Verknüpfungen aus dem Startmenü, dem Windows Explorer oder dem Internet-Explorer in der Schnellstartleiste abgelegt werden. Die Größe der Schnellstartleiste kann individuell angelegt werden. Damit entfällt der beanstandete umständliche Weg über das Startmenu.

Das Projekt unter Bezeichnung PC REA 3 wird nach der personalrätlichen Mitwirkung durch den HPR und der Freigabe durch das BLKA voraussichtlich ab September den Anwender zur Verfügung stehen.

Ab 2006 wird dann Windows XP zur Verfügung gestellt.